

# BEACONSFIELD

## AVIS PUBLIC

## PUBLIC NOTICE

### ENTRÉE EN VIGUEUR

### COMING INTO FORCE

#### RÈGLEMENT BEAC-033-3

#### BY-LAW BEAC-033-3

AVIS PUBLIC est donné que le règlement suivant a été adopté par le Conseil à la séance ordinaire du 21 mars 2016 :

PUBLIC NOTICE is given that the following by-law was adopted by Council at a regular meeting held on March 21, 2016:

**BEAC-033-3** Règlement modifiant le règlement sur les nuisances relativement à la production de poussière, à l'utilisation d'équipements de cuisson dans les propriétés publiques de la Ville, aux animaux sauvages et remplaçant le règlement 854 pour contrôler et réglementer l'utilisation de certaines propriétés publiques dans les limites de la Ville de Beaconsfield

**BEAC-033-3** By-law modifying By-law BEAC-033 on nuisances with regard to the production of dust particles, to the use of cooking appliances within the City's public properties, to wild animals and replacing By-law 854 to control and regulate the use of certain public properties within the confines of the City of Beaconsfield

Ce règlement est maintenant déposé au bureau de la greffière où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures d'ouverture de bureau.

This by-law is now deposited at the City Clerk's office and is available for consultation by any interested party during regular office hours.

Ce règlement entrera en vigueur dès sa publication.

This by-law shall enter into force upon publication.

**Donné à Beaconsfield**, le 30 mars 2016.

**Given at Beaconsfield**, on March 30, 2016.